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Weniger Straßensanierung zugunsten DOC. 

 

TBR-Chef Michael Zirngiebl nennt das Kind beim Namen: Der Ausbau der DOC-

Zufahrtsstraßen hat Vorrang und muß aus dem ohnehin zu kleinen Budget für 

Remscheids Straßensanierung finanziert werden. Jetzt muß es auch dem letzten 

Optimisten aufgehen, daß der Verkaufspreis der Grundstücke für die DOC-

erforderlichen Verkehrs-Strukturmaßnahmen nicht ausreicht. Die Remscheider 

müssen sich noch länger mit Buckelpisten, Schlaglöchern und losen 

Pflastersteinen abfinden, als es ohne Outletcenter der Fall gewesen wäre. In 

verantwortungsloser Art und Weise wird auf Kosten Remscheider Bürger dem 

Investor und seinen Interessen der Weg geebnet. 

         


